

NEUHEIT
NEW ITEM

8121010
25/03

Nach den 300mm LED Lichtleisten, folgen nun die 100mm Typen. Durch den Einsatz großer LEDs wird der Wagen hervorragend ausgeleuchtet. Ein fest integrierter Puffer versorgt die Lichtleiste bis zu 30 Sekunden. Zwei zusätzliche Ausgänge arbeiten im Analogbetrieb richtungsabhängig, bei der digitalen Variante (VHDM DCC-kompatibel) sind sie mit verschiedenen Effekten frei programmierbar. Im Lieferumfang sind jeweils zwei Lichtleisten enthalten, bei der digitalen Version zudem zwei passende Anschlusskabel.

The 300mm LED Lighting Units are now followed by the 100mm types. The use of large LEDs provides excellent illumination of the car. A permanently integrated buffer supplies the light strip up to 30 seconds. Two additional outputs light up depending on the direction in analog operation; in the digital version (VHDM DCC-compatible) they are freely programmable with various effects. Two light strips are included in the scope of delivery; the digital version also includes suitable connection cables.

LED Lighting Unit 100mm analog (2/Pack)
MSRP € 22,-

LED Lighting Unit 100mm digital (2/Pack)
MSRP € 35,-

NEUHEIT
NEW ITEM

8121020
25/03

LED Lichtleiste 100mm, analog (2/Pack)
UVP € 22,-
LED Lichtleiste 100mm, digital (2/Pack)
UVP € 35,-

NEUHEIT
NEW ITEM

8156610
25/04

DiMAX Schaltdecoder 1K III
Komplett neu entwickelter Schaltdecoder mit erweitertem Funktionsumfang und erstmals servicefreundlichem, steckbarem Anschlusskabel. Neben dem leistungsfähigen Schaltausgang verfügt der Schaltdecoder auch über zusätzliche Kontakteingänge.
UVP € 39,-

DiMAX Switch Decoder 1K III
Completely newly developed switching decoder with an extended range of functions and, for the first time, a service-friendly, plug-in connection cable. In addition to the powerful switching output, the switching decoder also has additional contact inputs
MSRP € 39,-

NEUHEIT
NEW ITEM

8170090
25/04

8170090 DiMAX FB Gleiskontakt III (2/P)
Komplett neu entwickelter elektronischer Gleiskontakt für das DiMAX Digitalsystem mit neuartigem Sensor. Das klassische EPL-Steuerungssystem wird nicht unterstützt. Im Lieferumfang sind zwei Gleiskontakte.
UVP € 39,-

8170090 DiMAX FB Gleiskontakt III (2/P)
Completely newly developed electronic track contact for the DiMAX digital system with a new type of sensor. The classic EPL control system is not supported. Two track contacts are included in the scope of delivery.
MSRP € 39,-

BALD LIEFERBAR
AVAILABLE SOON

8175800
25/04

DiMAX Decoder Serviceboard II
Zweite Generation des beliebten Decoder Serviceboards für Gartenbahndecoder von Massoth, LGB (EPL), u.a. mit aktuell unterstützten Schnittstellen und erweitertem Serviceumfang und Testfunktionen.
UVP € 95,-

DiMAX Decoder Serviceboard II
Second generation of the popular decoder service board for garden railway decoders from Massoth, LGB (EPL), including currently supported interfaces and extended service scope and test functions.
MSRP € 95,-

NEUHEIT
NEW ITEM

8311130
25/03

LED Stecklampe 5V, horizontal (6/Pack)
Nach den vertikal steckbaren LED Stecklampen folgt hier die horizontal steckbare Type. Die nachrüstbare und einfach steckbare, warmweiße LED ist rechtlich geschützt. Mit den eigens dafür spezifizierten LEDs ersetzen eine Glühbirne mit ihrem runden warmweißen Leuchtpunkt optimal. **UVP € 19,-**

Plug-In LED 5V, horizontal (6/Pack)
The vertically Plug-In LEDs are followed here by the horizontally pluggable type. The retrofittable and easily pluggable warm white LED is legally protected. The specially specified LEDs are the ideal replacement for a light bulb with their round, warm white light point. **MSRP € 19,-**

NEUHEIT
NEW ITEM

8311330
25/03

LED Stecklampe 24V, horizontal (6/Pack)
Nach den vertikal steckbaren LED Stecklampen folgt hier die horizontal steckbare Type. Die nachrüstbare und einfach steckbare, warmweiße LED ist rechtlich geschützt. Mit den eigens dafür spezifizierten LEDs ersetzen eine Glühbirne mit ihrem runden warmweißen Leuchtpunkt optimal. **UVP € 19,-**

Plug-In LED 24V, horizontal (6/Pack)
The vertically Plug-In LEDs are followed here by the horizontally pluggable type. The retrofittable and easily pluggable warm white LED is legally protected. The specially specified LEDs are the ideal replacement for a light bulb with their round, warm white light point. **MSRP € 19,-**

Termine | Events

05. + 06. April	Grootspoor Festival, Appelscha (NL)	www.grootspoorgroep.nl
20. - 22. Juni	21. Großbahntreffen in Schkeuditz	https://www.ig-modellbahn-schkeuditz.de/
09. + 10. August	22. Gartenbahntreffen Süd Niedersachsen	https://www.lgb-freunde.com/Veranstaltung_GaBa/veranstaltung_gaba.html
06. + 07. September	Großbahnfest, Schinznach (CH)	https://www.grossbahnfest.com/
19. - 21. September	IMA Göppingen	